

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas rahmat dan nikmat, serta karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Biblioterapi Terhadap Kecemasan Anak Didik Lapas Menghadapi Masa Bebas di Lembaga Pemasyarakatan Khusus Anak Pria Kota Tangerang” disusun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana yang dituliskan sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti saja, melainkan dari dukungan berbagai pihak. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP), dan Dr. Aip Badrudjaman, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian,

Peneliti juga mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Dra. Michiko Mamesah, M.Psi. selaku Dosen Pembimbing I dan kepada Dr. Awaluddin Tjalla, selaku Dosen Pembimbing II. Terima kasih telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam penyusunan skripsi.

Kepada seluruh dosen Jurusan Bimbingan dan Konseling yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmu untuk peneliti selama mengikuti

pendidikan. Terimakasih kepada M. Rizal Fuadi. Amd.IP,SH.M.Si, selaku kepala seksi bimbingan di lembaga pemasyarakatan khusus anak kota Tangerang Juga kepada Andikpas di lembaga pemasyarakatan kusus anak pria Kota Tangerang, yang telah mengikuti kegiatan biblioterapi. Tidak lupa kepada teman-teman Bimbingan dan Konseling angkatan 2011, terima kasih atas dukungan, masukan, dan saran yang diberikan kepada peneliti. Terkhusus untuk papa, ibu dan saudara tercinta yang sudah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Peneliti menyadari bahwa dalam penelitian masih terdapat banyak kekurangan, untuk itu peneliti mengharapkan masukan kepada berbagai pihak demi kesempurnaan penelitian ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak yang memerlukan.

Jakarta, Januari 2016

Peneliti

Andika Intan Nusantara